

Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 1820/2018
Amt/Aktenzeichen 61/68	Datum 31.10.2018	TOP

Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim	Kenntnisnahme	08.11.2018	Ö

Betreff:

Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1460 /2018 Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim
hier: Busverbindung Frankenhöhe - Hechtsheimer Ortskern

Mainz, 07.11.2018
In Vertretung

gez. Beck

Günter Beck
Bürgermeister

Beschlussvorschlag:

Der **Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim** nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis

Sachstandsbericht:

Für das im Nahverkehrsplan dargestellte Liniennetzkonzept („Zielliniennetz“) sind verschiedene Optionen für die Busverbindung Frankenhöhe – Hechtsheimer Ortskern durchaus vorstellbar. Dies wurde so auch durch die Mainzer Mobilität in der Informationsblockveranstaltung für die Mainzer Ortsbeiräte am 09. August 2018 dargestellt. Die aktuell geplanten Linienführungen lassen hier Möglichkeiten offen, d.h. die Planungen des Nahverkehrsplans widersprechen somit nicht dem geäußerten Wunsch einer Verbindung zwischen der Frankenhöhe und dem Ortskern.

Die Verwaltung kommt diesem Wunsch gern nach und stellt einen Workshop im ersten Halbjahr 2019 in Aussicht, in dem gemeinsam mit der Verkehrskommission des Ortsbeirates und der Mainzer Mobilität das Thema „Verbesserung der Anbindung des Quartiers Frankenhöhe an den Ortskern“ erörtert werden soll. Neben klassischen Angeboten des ÖPNV mit Bussen und Bahnen verweist der Nahverkehrsplan auch auf die Prüfung alternativer Mobilitätsangebote, die dann in der Diskussion als Option mitgedacht werden sollten.